

Der Indianer und die Wölfe

Ein alter Indianer erzählte seinem Enkel von einer grossen Tragödie und wie sie ihn nach vielen Jahren immer noch beschäftigte.

»Was fühlst du, wenn du heute darüber sprichst?« fragte der Enkel.

Der Alte antwortete: »Es ist, als ob zwei Wölfe in meinem Herzen kämpfen. Der eine Wolf ist rachsüchtig und gewalttätig. Der andere ist grossmütig und liebevoll.«

Der Enkel fragte: »Welcher Wolf wird den Kampf in deinem Herzen gewinnen?«

»Der Wolf, den ich füttere!« sagte der Alte.